
Ratsmitglied Spilles: 
 
Aus der Zeitung konnte entnommen werden, dass die Raiffeisenbank die Geldautomaten am 
Dorfplatz abschaffen möchte? Liegen der Verwaltung hierüber Informationen vor? Hat die 
Verwaltung bereits Kontakt mit der Raiffeisenbank aufgenommen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Der Verwaltung ist nicht bekannt, dass die Geldautomaten abgebaut werden. Es scheint sich bei 
dem Zeitungsartikel um eine „Zeitungsente“ zu handeln. 


